

Vergleichsfliegen Repke 2015

Auch im Jahr 2015 nahm ich traditionsgemäß über die beiden langen Wochenenden an Himmelfahrt und Pfingsten am Vergleichsfliegen in Repke teil. Für den Wettbewerb stand mir wieder einmal unsere LS1 zur Verfügung mit der ich in der B-Konkurrenz antrat. Diese Klasse ist zwar nominell als die etwas schwächere eingestuft, doch das fliegerische Potential aller Teilnehmer hat sich in den letzten Jahren erheblich gesteigert. Viele Mitstreiter können inzwischen Teilnahmen an Deutschen Meisterschaften vorweisen.

Der Wettbewerb war von sehr wechselhaftem Wetter geprägt, dennoch gab es an immerhin vier Tagen eine gültige Wertung. Anfangs hatten alle mit einem schwierigen Blauthermiktag zu kämpfen, der sämtliche Flüge verfrüht auf dem Acker enden ließ. Auch am nächsten Wertungstag gab es keine Geschwindigkeitswertung, da besonders mit der Clubklasse an dem Tag gegen den doch sehr starken und böigen Wind kein Vorankommen war. Zudem gab es immer wieder gewittrige Schauer, die im Umkreis teils Abschirmungen mit sich brachten.



Der dritte und vierte Wertungstag brachten dann deutlich bessere Streckenflugbedingungen, die jedoch nicht durchgehend homogen waren. An beiden Tagen gab es teils gute, mitunter sogar aufgereihte Cumulusthermik, doch zwischendurch taten sich auch immer wieder große blaue Löcher auf, die viel Geduld erforderten.

Am Ende konnten ich die Gesamtwertung ohne einen einzigen Tagessieg (Tagesplatzierungen 2., 3., 3., 2.) ganz knapp für mich entscheiden.



Auf diesem Weg möchte ich mich bei der SeKo-SH ganz herzlich für die finanzielle Unterstützung bedanken. Des Weiteren gilt mein Dank allen Helfern und Rückholern für einen wieder einmal tollen Wettbewerb. Vielen Dank auch an meinen Vater, dass ich den Flieger wieder nutzen durfte.

Steffen Loft

Ergebnisse unter: <http://www.soaringspot.com/de/37-pfingstvergleichsfliegen-repke-2015/>